

Publié le 25 avril 2024

Une nouvelle présidente à la Société du Canal de Provence

Bénédicte Martin est la nouvelle présidente de la Société du Canal de Provence (SCP). Elle prend le suite de Fabienne Joly, récemment disparue.



Vice-présidente de la Région Sud en charge de l'agriculture, de la viticulture, de la ruralité et du terroir, présidente de l'AGORA, vice-présidente du Parc naturel régional du Mont-Ventoux, vice-présidente du Syndicat mixte d'Aménagement de la Vallée de la Durance (SMAVD), et désormais présidente de la SCP, **Bénédicte Martin** est connue pour son engagement pour le développement durable des territoires, l'agriculture, l'environnement et la gestion de l'eau. La mission de la nouvelle présidente au sein de la [SCP](#) est claire : répondre aux besoins des territoires face aux défis du changement climatique, en France et à l'international, comme la préservation des ressources, le développement durable des territoires, ainsi que la transition agroécologique.